

LE CRIME ATROCE D'UN JEUNE HOMME DE 17 ANS

Il étrangla un garçonnet de huit ans et mutila son corps à coups de couteau... Limoges, 4. — A Hiersac, canton de Chambon (Creuse), un jeune domestique de 17 ans, le nommé Marcel Vanproyen, a étranglé un garçonnet de huit ans, Paul Guilhaud, et s'est acharné ensuite sur le corps de sa petite victime et l'a mutilé à coups de couteau.

LES ROIS

Tirer les Rois constitue une charmante fête familiale à laquelle les vrais gourmets ne reprochent qu'une chose : les galettes feuilletées que l'on mange à cette occasion sont presque toujours un peu sèches... Tourn, 4. — La Cour d'appel de Turin a accordé l'extradition de Mavromati, le banquier grec compromis dans une affaire de prestation en nature sur les sucres et condamné par le Tribunal de la Seine pour banqueroute frauduleuse à deux ans de prison.

L'ASSASSINAT DE RACHEL HAUTOT A TUNIS

Tunis, 4. — On apprend que M. Chevigny Bouzhraba, ami de Rachel Hautot la femme sculpteur assassinée le 29 décembre a été conduit devant le Parquet.

des MILLIERS de GUÉRISONS prouvent tous les jours la supériorité de la Méthode Curative du Traitement J. M. Larocq, spécialiste à Tarbes (H.-Pyr.) contre eczéma, acné, psoriasis, croûtes, taches, plaques, plaques varicelleuses, etc.

LE BANQUIER GREC MAVROMATI SERA EXTRADITÉ D'ITALIE

Turin, 4. — La Cour d'appel de Turin a accordé l'extradition de Mavromati, le banquier grec compromis dans une affaire de prestation en nature sur les sucres et condamné par le Tribunal de la Seine pour banqueroute frauduleuse à deux ans de prison.

UNE BOITE de véritables PASTILLES WALDA c'est une forêt de PINS et d'EUCALYPTUS pour vos voies respiratoires

DANS LES JUSTICES DE PAIX

M. Robert Leroy est nommé juge de paix suppléant à Moudain (P.-de-C.), en remplacement de M. Flament, démissionnaire.

PRET A PORTER ET SUR MESURES (Hommes et Garçonnet) DEVEDRE VETEMENTS

EXPOSITION DÉPARTEMENTALE DU TRAVAIL « LES MEILLEURS OUVRIERS DE FRANCE »

En avril 1936 aura lieu à Lille une Exposition départementale, du Travail préparatoire à l'Exposition Nationale du Travail et des Meilleurs Ouvriers de France... Voici le détail des classes :

NOS MOTS CROISÉS

PROBLÈME N° 75. Horizontalement. 1. Science qui se pratique surtout dans les ambassades... 2. Nous mettrons en position pour tirer avec un fusil... 3. Annonce officielle... 4. Envers d'un démonstratif.

SOLUTION DU PROBLÈME N° 74

Horizontalement. 1. BONNE ANNEE. 2. ORIENT OLC. 3. NEANT PEUR. 4. HILIGAUDE. 5. ELIEN IDEME. 6. ULM RATRE. 7. REASSORTIR. 8. RIURE O. 9. ENUIT ANE. 10. PRESSE RAS.

LA DISPARITION DE M^{lle} ARBEL

EGENDER AVAIT UNE SECONDE AMIE. Les enquêteurs comptent beaucoup sur le témoignage de cette dernière.

Nice, 4. — M. Boupard, commissaire de police, a identifié la seconde amie de Lucien Egenger, inculpé de l'assassinat de M^{lle} Arbel. D'après une femme de mauvaise vie, Thérèse Buttafoggi, vingt-quatre ans, née à Calenzana (Corse), habitant à Nice depuis trois ans...

ENCORE UN INCIDENT A L'OPERA

Hier au soir, pendant la représentation de Robert le Diable un ténor a crié : « Le Diable enlève les cors ! » La salle a croulé en applaudissements. Le Diable enlève les cors en six jours, pour toujours. Mais, attention, ne criez pas « Le Diable », 3 fr. 95. Toutes pharmacies.

MORT DE LA VICTIME DU DRAME DE LA FOLIE DE BESANCON

Besançon, 4. — A Thise, M. François Barrachin, qui avait été grièvement blessé à coups de hache, la nuit dernière par sa femme, a succombé cette nuit à ses blessures.

UNE PLAINTE DE L'U. R. S. S. CONTRE L'URUGUAY A LA S. D. N.

Genève, 4. — Le secrétaire général de la S. D. N. a reçu de M. Litvinoff une lettre dans laquelle le Commissaire du Peuple aux Affaires Étrangères de l'U. R. S. S. expose son point de vue relativement à l'incident diplomatique au lieu de l'ordre du jour de la prochaine session du Conseil cette note dit notamment :

Comment les personnes faibles et malades obtiennent le poids et les forces nécessaires

Les Pastilles JESSEL à base d'Huile de Foie de Morue vous feront prendre plusieurs livres en un mois. Plus de cris, plus de larmes, plus de révoltes à l'égard de l'odieuse bouteille d'Huile de Foie de Morue au goût si répugnant, que les pauvres enfants chétifs et maigres devaient absorber malgré leur révolution.

LES OBSEQUES DU GARDIEN DE LA PAIX BLESSÉ LORS DE L'ATTENTAT DE MARSEILLE

Marseille, 4. Les obsèques du gardien de la paix Galy, décédé des suites de blessures qu'il reçut lors de l'attentat du 9 octobre 1934 ont donné lieu à une imposante manifestation.

CHASSEZ LA FATIGUE AVEC LA BRUNE MOTTE-CORDONNIER

Chassez la fatigue avec LA BRUNE MOTTE-CORDONNIER.

LES OBSEQUES D'UNE VICTIME DU DEVOIR

Toulouse, 4. — Les obsèques de M. Jean Lacour, infirmier à l'Hôtel-Dieu, décédé à l'âge de 34 ans des suites d'une piqûre septique, ont eu lieu au milieu d'une assistance très nombreuse dans laquelle on remarquait notamment les professeurs de la Faculté de médecine, des chirurgiens des hôpitaux et des étudiants en médecine.

ENCORE UN INCIDENT A L'OPERA

Hier au soir, pendant la représentation de Robert le Diable un ténor a crié : « Le Diable enlève les cors ! » La salle a croulé en applaudissements. Le Diable enlève les cors en six jours, pour toujours. Mais, attention, ne criez pas « Le Diable », 3 fr. 95. Toutes pharmacies.

MORT DE LA VICTIME DU DRAME DE LA FOLIE DE BESANCON

Besançon, 4. — A Thise, M. François Barrachin, qui avait été grièvement blessé à coups de hache, la nuit dernière par sa femme, a succombé cette nuit à ses blessures.

UNE PLAINTE DE L'U. R. S. S. CONTRE L'URUGUAY A LA S. D. N.

Genève, 4. — Le secrétaire général de la S. D. N. a reçu de M. Litvinoff une lettre dans laquelle le Commissaire du Peuple aux Affaires Étrangères de l'U. R. S. S. expose son point de vue relativement à l'incident diplomatique au lieu de l'ordre du jour de la prochaine session du Conseil cette note dit notamment :

AVANT L'EXECUTION D'HAUPTMANN



Voici le portrait de Bruno-Richard HAUPTMANN, condamné pour le meurtre du bébé LINDBERGH et qui doit être exécuté au moyen de la chaise électrique à la prison de TRENTON (N. J.). La photo de droite montra la vue extérieure de la chambre de mort de cette prison.

MÉDAILLE D'HONNEUR DES SYNDICATS PROFESSIONNELS

Par arrêté du 30 décembre 1935, la médaille d'honneur de bronze des Syndicats professionnels est attribuée à M. Desoubry (Arthur), secrétaire général du Syndicat des Blanchisseurs de l'arrondissement de Lille depuis 1931, soit 14 ans de services syndicaux.

LE CADAVRE D'UN ENFANT DE 7 ANS PUT RETROUVÉ DANS UN CANAL

Besançon, 4. — Le jeune Delcaul, âgé de 7 ans, qui avait disparu du domicile de ses parents, à Besançon, voici quinze jours, a été retrouvé mort à Rancaen, dans le canal.

LE ROI LÉOPOLD III S'ÉTAIT RENDU A LONDRES POUR CONSULTER DES MÉDECINS

Londres, 4. — Dissipant en partie le mystère qui entourait la récente visite à Londres du roi des Belges, le « Daily Herald » se donne la mesure d'indiquer que le souverain s'est rendu, au cours de son séjour à Londres, dans une clinique où des spécialistes ont examiné les traces des blessures qu'il reçut à la face, lors de son accident d'automobile.

POURQUOI VOUS ENNUYER POUR UNE QUESTION D'ARGENT

C'est si facile d'arranger cela avec les PRETS BIEN-ÊTRE. Vous remplissez une formule, et vous recevez l'argent par retour sans vous déranger. Maximum : 5.000 frs. Cela vous semble incroyable ? Essayez et vous verrez. Envoyez gratis de la formule de demande de prêt indiquant le coût exact et total des opérations.

UN AVION RUSSE A DISPARU DEPUIS LE 18 DÉCEMBRE

Moscou, 4. — On annonce aujourd'hui seulement, que c'est depuis le 18 décembre dernier, que l'on se trouve sans nouvelles de l'avion N. 43 qui s'était envolé de Vankarem, presqu'île de Tchoukotche, en Sibirie du Nord-Est, en direction du golfe Kresta (Mer de Behring) et ayant à bord, outre le pilote Boutorin, le chef du groupe d'aviation de la région de Sibir, les deux frères de celui-ci, M. Delachey. Cet avion n'était pas muni de radio. Les recherches effectuées par deux avions, ainsi que par des traîneaux sont demeurées, jusqu'à présent, sans résultat.

L'EXAMEN D'APTITUDE AUX BOURSES NATIONALES

Le ministère de l'Éducation nationale communique la note suivante : « Par arrêtés ministériels publiés au « Journal Officiel » du 29 décembre 1935, les dates d'ouverture des sessions de l'examen d'aptitude aux bourses nationales ont été fixées comme suit, pour l'année 1936 :

L'ÉDITEUR BERNARD GRASSET NE SERA PAS « INTERDIT »

Paris, 4. — La première Chambre du Tribunal civil a rendu hier, son jugement dans la demande en interdiction judiciaire formée contre M. Bernard Grasset par les deux frères de celui-ci, MM. Peyronnet et Provost, et par leurs maris. S'appuyant sur le rapport des médecins psychiatres, les docteurs Logez, Capras et Mallet, le tribunal déclare que M. Bernard Grasset n'a jamais été atteint d'aliénation mentale, que son hypermotivité a surtout eu pour cause le soulèvement de ses affaires en ce temps de crise.

LA MARCHANDE DE BONHEUR

Le docteur sourit en disant : — Je vais vous faire envoyer une potion qui vous permettra de dormir paisiblement et vous coupera toute fièvre. — Eh bien, docteur, à demain matin, fit le petit marquis. — Alors, s'approchant de lui, il lui glissa ces mots prudemment aversitaires : — Surtout... pas d'exces amoureux ! — Ah ! flûte, Ca, par exemple, se récria Jacques, c'est la barbe... Il faudra vous observer beaucoup, interrompit tout de suite M. Aubert, avec autorité, sans quoi, je ne répondrai plus de rien. — Eh bien, alors, on le fera, céda Jacques un peu boudeur. — Le docteur, après avoir salué respectueusement Lucile, se dirigea vers la porte et sortit. — Mais la marchande de bonheur le rejoignit sur le palier de l'escalier. — C'est bien vrai, n'est-ce pas, murmura-t-elle d'une voix haletante, qu'on peut le sauver ? — Tout à l'heure, madame, je n'ai fait que dire toute la vérité. — Oul, je réponds de lui à la condition toutefois qu'il suivra exactement le régime que je lui ai commandé, qu'il s'abstiendra scrupuleusement d'exces de tout genre, et qu'il soit mis à l'abri de toute légère imprudence. — Vous pouvez compter sur moi.

Par tous les temps SNOW-BOOTS à l'Aigle les pieds secs et chauds. "Mona" à mettre sur la chaussure. En vente partout.

Un camion tamponné par un train en Bretagne LA PLUS VIEILLE FEMME DE FRANCE EST MORTE

Un tué et trois blessés. Rennes, 4. — Un camion d'une maison de Rennes s'est heurté au brouillard et de l'obscurité contre la locomotive du train départemental au pont de Tremoret, près de Saint-Méen. Le choc a été très violent et la locomotive et 5 wagons de marchandises sont tombés dans le ravin voisin.

LA PLUS VIEILLE FEMME DE FRANCE EST MORTE. Mme Julie COICAUD, née à Saint-Paul près de Blaye, le 18 juin 1828, vient de mourir à l'âge de 107 ans et 6 mois.

Un NOUVEAU SCANDALE

Laisser torturer les enfants par les vers qui les rongent. Faire une cure de Vermifuge POT-DRE FERNAND à qui les chasses en un jour. La boîte 4 frs toutes pharmacies, et à Arras, phie Waterlot. 346

Le martyre d'un enfant de trois ans à Rennes

Les mauvais traitements que lui fit subir sa mère dépassent l'imagination. Rennes, 4. — Le commissaire de police du deuxième arrondissement ayant été prévenu par des voisins que la femme Jeannet, rue Saint-Malo, 73, martyrisait son enfant, âgé de trois ans, se rendit à cette adresse pour vérifier les faits portés à sa connaissance. Il constata que ceux-ci étaient non seulement exacts, mais dépassaient en horreur tout ce qu'il pouvait imaginer. Le docteur Baderot, qui examina le petit Maurice, constata un effet, que le corps était couvert d'eczéma et releva une lésion au coude droit et une autre au coude gauche. Ces lésions remontaient à trois mois. L'enfant ne pouvant, par suite du déplacement des os et des nerfs, allonger les bras, se mit à pousser de véritables hurlements lorsqu'on lui ôta sa chemise. On dut la couper pour lui éviter de trop grandes souffrances.

HERNIE

JE SUIS GÉRAL. — C'est l'affirmation de toutes les personnes atteintes de hernies qui ont porté le nouvel appareil sans ressort de M. GLASER, 44, Bd Sébastopol, Paris. En adoptant ces nouveaux appareils, dont l'action herniotomique se réalise sans douleur, les souffrances et l'interdiction de travail, les douleurs les plus violentes et les plus rebelles diminuent instantanément de volume et disparaissent peu à peu complètement.

Après inventaire

GANTS pure laine à 5 fr. ROUBAIX-LAINES 10 Rue des Fossés LILLE 239

L'ARRÊT D'UN EXPRESS EN CHINE PROVOQUA UNE FUSILLADE

Pékin, 4. — Voici dans quelles circonstances l'arrêt de l'express Pékin-Moukden a été provoqué par le Luanchow. On avait cru tout d'abord que les Chinois qui ont arrêté le train étaient des bandits, mais il se confirme qu'il s'agit de membres de la milice de la province du Hopei, qui avaient voulu descendre du train à une gare où il n'y avait pas d'arrêt régulier. Croyant à un attentat, les gendarmes japonais sont intervenus et des coups de feu ont été tirés. Les membres de la milice sont parvenus à sauter du train et à s'enfuir. Cinq Chinois et deux japonais ont été blessés.

Jeanne-Suzanne

En un mouvement irraisonné, Jean Rigaud avait reculé d'un pas. On eût dit que cette splendeur de chair l'effrayait. — Eh bien, qu'est-ce qui te prend ? dit Lucile, familièrement. Est-ce que tu as peur de moi ? — Oh ! non... non... mademoiselle, bégaya le pauvre diable, en tendant à la jeune femme une bouteille enveloppée dans un papier rose. — Grand rigaud, fit-elle en lui donnant une petite tape amicale sur la joue. — Avant que le garçon fût revenu de sa surprise, elle avait disparu dans la chambre, refermant la porte à clef, et retourna près de son cher malade. Jean Rigaud était demeuré sur place, comme pétrifié. — Elle m'a appelé grand serin, murmura-t-il. C'est donc qu'elle me trouve bête. Une sorte de voix intérieure lui disait : — Ah ! la vie est injuste ! — Pourquoi n'est-elle pas à toi ? Pourquoi est-elle à d'autres ? — Pourtant, vous êtes du même sang, de même race, de même sol, et si elle était restée au pays, qui sait si ces petites haïnes d'écoliers ne se seraient pas transformées en une passion irrépressible et réciproque ? — Qu'il soit, si aujourd'hui, elle ne serait pas la femme ? — Qui sait, si le soir même, au lieu de ce petit crève, de ce millionnaire épuisé, de ce malade, de ce phthisique, qui va partager sa couche, ce ne serait pas toi qui la tiendrais dans tes bras vigoureux, et qui lui ferais partager l'ivresse d'amour, secouant tout son être et faisant vibrer toute sa chair ! — Une sorte de jalousie frénétique s'empara de Jean Rigaud. Il aurait voulu tuer le marquis, lui, l'homme doux et paisible par excellence. — Comme un fou il gagna sa chambre et se laissa tomber tout habillé sur son lit. — Il s'endormit d'un sommeil de plomb, prélué d'une congestion cérébrale qui devait traquer le pauvre garçon et la rendre presque fou. — La révélation de l'amour avait été pour lui trop soudaine, trop grisante et trop cruelle ! — Le lendemain matin, le docteur Aubert après avoir soigné le malheureux Jean Rigaud, se rendit auprès du marquis de Varennes. — Lucile, qui s'était levée de très bonne heure et avait revêtu un élégant déshabillé du matin, accueillit le docteur avec son plus gracieux sourire. — Eh bien, demanda M. Aubert, comment cela va-t-il ? — Asses bien, répondit la jeune femme. — (A suivre).